
АВГУСТОВСКИЙ
ПЕДСОВЕТ

27 августа состоялся тради-
ционный актив по народному и

профессионально - техническо-
му образованию. С докладом

на активе выступила секретарь

ГК КПСС В. П. Ильина, с со-
докладом — зав. гороно Т. Н.
Хераскова. В обсуждении
школьных проблем участвова-

ли завуч школы № 3 Л. Д.
Шкарупа, директор завода
«Сланцы» Ю. И. Белянин,
секретарь ГК ВЛКСМ Н. Сер-
геева, секретарь партийной ор-

ганизации школы № 1 Э. В.
Александрова, работник воен-
комата, майор У. Ю. Хельме,
директор СГПТУ № 215 Ф. А.
Ходжаев, директор Загривской
школы И. А. Марченков, сек-

ретарь парткома совхоза «Ста-
ропольский» Г. С. Титова.

Пролетарии всех стран,  соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома  Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

Газета издается
с апреля 1944 года № 166 (7638) Среда, 29 августа 1979 года Цена 2 коп.

ВЕСТИ   ИЗ   РАЙОНА

ПЕРВЫЙ ХЛЕБ— ГОСУДАРСТВУ
Совхоз «Сланцевский» 22 авгу-

ста приступил к сдаче зерна госу-

«Сдача хлеба продолжается,
совхоз присылает новые машины

с зерном»,  — сообщила    техннк-
дарству. На 27 августа сдано бо-  лаборант   хлебоприемного   пункта

лее 25 тонн ржи.                               Н. С. Синявина.

СВЕДЕНИЯ
об уборке зерновых, картофеля, семенников   многолетних

и севе озимых в СПО «Родина»
трав

(данные на 27 августа)
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По объединению: 59 14,3 6          87          85            4

Было в 1978   году: 8 16,5 9         105          47             1

Животноводсп г во: поиск, резервы,   проблемы

ЗИМА НЕ ЗА ГОРАМИ
На календаре — конец августа.

Самое благоприятное время (пока
тепло, пока скот находится на па-
стбищах) провести ремонт поме-

щений, надежно подготовить их к
предстоящей зимовке. В совхозах

объединения «Родина» строитель-
ная служба совместно с руковод-
ством хозяйств заблаговременно
разработала графики ремонта

ферм; указала сроки окончания

работ. Но из года в год эти гра-
фики оказываются нереальными,

сроки выполнения работ перено-

сятся, становятся все более отда-
ленными.

То же самое можно сказать и

о нынешней подготовке ферм к
стойловому содержанию. Она ве-

дется низкими темпами. 22 авгу-

ста зоотехник СПО «Родина»
Н. М. Киверова, главный инженер

совхоза «Старопольский» В. А. Ни-
колаев и автор этих строк побыва-
ли в совхозе «Аврора», который
специализируется на выращивании

молодняка крупного рогатого ско-
та.

Выяснилось, что из восьми ферм
совхоза только одна Леонтьевка
подгЪтовлена к зиме, здесь произ-

веден необходимый ремонт. Кста-
ти, надо отметить, что и в прош-

лом году эта ферма была отре-

монтирована в более короткие

сроки и качественнее, чем другие

(возможно оттого, что здесь со-

держатся телята младшего возра-

ста).                                                \
А вот на фермах Шавково, Из-

боровье. Новоселье, Дубок и

Марьково к ремонту на день

проверки еще не приступали, хо-

тя здесь предстоят немалые объ-
емы работ. На ферме Шавково
надо отремонтировать крышу

(кстати, все работы по графику
должны были закончить еще 21
июля,     но сейчас срок окончания

был перенесен на 27 августа), в

Новоселье ; необходима замена
приводных станций, а также ре-

монт крыши. Строительные рабо-
ты здесь должны были закон-

читься еще 25 августа, новый
срок —15 сентября. На ферме
Изборовье требуют ремонта по-

лы, двери, водопровод. Примерно
тот же объем работ надо выпол-

нить и на ферме Дубок.

В совхозе на день проверки вел-
ся ремонт только двух ферм —

Рудно и Малафьевка: плотницкие

бригады ремонтируют полы, две-
ри, окна. В Малафьевке надо ре-

монтировать крышу, в Рудно —

подъездные пути, кормоцех. Надо
отметить также, что на многих
фермах не готовы загоны для

прогулки молодняка.

Как видим, сделать предстоит

еще много. Низкие темпы под-
готовки помещений к зимовке в
какой-то мере можно объяснить
тем, что плотницкие бригады бы-
ли заняты на реконструкции кар-
тофелехранилища. Это тоже нуж-
ное дело, уборка картофеля при-
ближается. Но надо самое
серьезное внимание обратить и на
животноводческие фермы. Упу-
щенное время потом, когда нач-
нется стойловый период, будет
уже не наверстать. И зачем было
трудиться прорабу совхоза «Ав-
рора» Н. Г. Трохимович, состав-
ляя заведомо нереальные планы
ремонтных работ на фермах?
Ведь это осложняет работу зоо-
технической службы. Надо назна-
чать «реальные сроки окончания
работ и стремиться к их выпол-

нению. Только в том случае будет
обеспечена надежная подготовка

помещений к зимовке.

Г. СКРЯБИКОВА,
зоотехник         Кингисеппского
племобъедииеиия.

ОТ ВЫСОНОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭтЮЕКТИВНОСТИ
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

В погруэочно-транспортном управлении объединения «Ле-
нинградсланец» среди помощников машинистов тепловозов

сейчас большинство молодежь. Многие из них, после оконча-

ния учебных курсов, быстро освоили свою специальность.

Добросовестно относится к своим обязанностям комсомолец

Александр Муравьев. Хорошо осваивать новую профессию,
когда рядом такие наставники, как Геннадий Иванович Ва-
сильев. Он одним из первых в ПТУ перешел на тепловоз. За
его плечами четверть века работы на железной дороге. Он
неоднократно отмечался за ударный труд благодарностями и

Почетными грамотами, постоянно подтверждает звание ударника

коммунистического труда.                                Фото О. Антонова.

БЕЗ ТРАВМ И АВАРИЙ
Третий год на заводе «Слан-

цы» идет соревнование под де-

визом «Работать высокопроиз-

водительно, без травм и ава-

рий!». Согласно условиям со-

ревнования итоги его подводят-

ся два раза в год. Среди учи-

тываемых показателей — вы-

полнение плана производства

продукции, соблюдение трудо-

вой и технологической дисци-

плины, участие в рационализа-

торской работе, безупречное
выполнение рабочими инструк-

ций, активность общественных
инспекторов по технике безо-
пасности, выполнение меро-
приятий по улучшению охраны

труда, технике безопасности,
культуры производства и дру-

гие. Победителем может стать

только тот коллектив, работа
которого отвечает всем предъ-

являемым высоким требовани-
ям.

На очередном заседании зав-

кома профсоюза были подведе-

ны итоги соревнования за ра-

боту без травм и аварий за пер-

вое полугодие 1979 года. По-
бедителем его признан коллек-

тив установки ПРАУ-1. Успеш-
ная работа химиков определи-

ла успех. Из 27 намеченных

мероприятий, которые были на-

правлены на улучшение усло-

вий труда и техники безопасно-
сти, 19 уже внедрены в произ-

водство. Труженикам установ-

ки    вручена денежная премия.

Второе место присуждено
коллективу химцеха теплоэлек-

троцентрали.
Среди бригад первое место

заняли ремонтники цеха камер-

ных печей, среди смен — смена

старшего оператора Л. А. Ива-
новой с установки дефеноля-
ции вод и производства синте-

тических дубителей.
Были названы также лучшие

общественные инспекторы по

технике безопасности. Это Е. Л.
Сиваева из установки ПРАУ-1
И. М. Кононенко и В. А. Ка-
галов — из ремонтно-механи-
ческого цеха, А. Л. Жоров —

из цеха контрольно-измери-
тельных проборов и автомати-

ки, П. И. Ефимов — из газоге-

нераторного цеха.

В. ПЕТРОВА.

МОЛОДЕЖЬ
И

ПРОИЗВОДСТВО
в

ЦИФРЫ, ФАНТЫ, ИМЕНА

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»:

Достойно
встретим юбилей

К молодежи всей страны ЦК
ВЛКСМ обратился с призывом

достойно встретить 110-ю го-

довщину со дня рождения В. И.
Ленина, трудовыми успехами

завоевать право быть сфото-
графированными в Ленинском
мемориале в Ульяновске у па-
мятного Красного знамени ЦК
КПСС. В ответ на этот призыв

комитет комсомола объедине-
ния «Ленинградсланец» объ-
явил социалистическое соревно-

вание комсомольцев и молоде-
жи за достойную встречу 110-й
годовщины со дня рождения

В. И. Ленина. Итоги соревно-
вания будут подводиться

ежеквартально. Комитет ком-

сомола постановил по итогам

соревнования наградить луч-

шие комсомольские организа-

ции Почетными грамотами,

лучшие Комсомольске - моло-

дежные коллективы и лучшие

комсогруппы — Почетными гра-

мотами и денежными премия-

ми. Победителей в индивиду-

альном соревновании будут
ждать Почетные грамоты, знач-

ки ЦК ВЛКСМ «Ударник 1979
года». Их имена, по решению

комитета комсомола, будут за-
писаны в Книгу трудовой сла-

вы «Молодой гвардеец пятилет-

ки». Лучшие из лучших будут
рекомендованы для фотографи-
рования у памятного Красного
знамени ЦК КПСС в Ленин-
ском мемориале.

В. ВАСИЛЬЕВ,
секретарь      комсомольской
организации     объединения
«Л енинградсланец».

РЕГЕНЕРАТНЫЙ
ЗАВОД;

Почетное
звание

По своему количественному и

качественному составу, по про-

изводственным показателям

бригада заготовщиц - поши-

вальщиц, которую возглавляет

Л. А. Бадриева, давно могла

называться комсомольско - мо-

лодежной. Но в комитете ком-

сомола не спешили: не все бла-
гополучно складывалось в ра-

боте этой комсогруппы. Недо-
статки разбирали на комитете
комсомола, постепенно дела по-
правились. И иначе ие могло

быть, ведь комсорг бригады
Татьяна Конечных — канди-

дат в члены КПСС. Просто ей
поначалу (комсоргом меньше

года) не хватало опыта. В на-

чале месяца на заседании бюро
ГК ВЛКСМ бригада была ут-

верждена комсомольско-моло-

дежной. Это определенное до-

стижение бригады, в среднем

выполняющей норму выработки
на 116 процентов.

Сейчас число комсомольско-

молодежных коллективов на

предприятии выросло до 10.

РАЙПО;

Его ждут

сельчане
Казино, Рожки, Печурки, Сте-

пановщииа —эти и другие дерев-

ни — обычный маршрут шофе-
ра и продавца автолавки Вита-
лия Веселова. За первое полуго-
дие В. Веселов план товарообо-
рота выполнил на 104 процен-
та, а в июле — на 111,2 процен-
та. Виталий — самый молодой
среди опытных продавцов ав-

толавок райпо, но успел быст-
ро добиться авторитета.
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ПАНОРАМА    РОДИНЫ

МОЛДАВСКАЯ ССР. При
парткоме          кишиневского
комбината искусственных
кож и резинотехнических

изделий имени М. И. Ка-
линина создан информа-
ционно - пропагандистский
центр. Здесь имеется об-
ширный справочный мате-
риал, большой выбор поли-
тической литературы, на-
глядные пособия. В инфор-
мационно - пропагандист-
ском центре готовятся к
лекциям и беседам пропа-
гандисты, лекторы, агитато-
ры, политинформаторы. Их
на предприятии более
двухсот пятидесяти. Каж-
дый имеет возможность по-
лучить квалифицированную
консультацию: в центре ор-
ганизовано дежурство об-
щественных методистов.

НА СНИМКЕ: заместитель

секретаря парткома комби-
ната Т. М. Григоренко
(третья слева) знакомит
пропагандистов с новыми
поступлениями политиче-
ской литературы в инфор-
мационно - пропагандист-

ский центр.

Фото  М.  Потырнике.
Фотохроника ТАСС

□
БЛИЗИТСЯ
ЗАВЕТНЫЙ
ФИНИШ
ОДЕССА. На второй оче-

реди Одесского припорто-

вого завода на четыре ме-
сяца раньше графика нача-
ты пусконаладочные рабо-
ты. Строители мобилизуют
все резервы, чтобы завер-
шить сооружение всего
предприятия к 15 сентября,
а не к концу года, как на-
мечалось. Досрочный его

пуск позволит вдвое увели-
чить поставку высококачест-
венных минеральных удоб-
рений сельскому хозяйству
страны.

НА СТАРТЕ —

ВТОРОЙ
ЭНЕРГОБЛОК
ЭКИБАСТУЗ (Павлодар-

ская область). Монтаж вто-
рого энергоблока мощ-
ностью 500 тысяч киловатт

начат на Экибастузской
ГРЭС-1, продолжается соо-
ружение первого. Оба аг-

регата намечено сдать в
эксплуатацию в этом году.
С пуском первой из созвез-
дия тепловых станций, ко-
торые намечено создать на
базе Экибастузского место-
рождения дешевых углей,
улучшится         энергобаланс
Казахстана и соседних с
мим районов страны.

АВТОМАТЫ
ЗАМЕНИЛИ
СТАНКИ
ТАЛЛИН. Автоматизиро-

ванные линии полностью
заменили на электромаши-
ностроительном           заводе

«Вольта» универсальные

станки. Внедрение новой
техники, на обслуживание
которой перешли бывшие
станочники, освоив спе-
циальность оператора, по-
высило производительность

труда и качество работы.
1ТАСС1

УЛУЧШАТЬ   РЕЗУЛЬТАТЫ
На последнее заседание

парткома производственного
объединения «Ленинградсла-
нец» были приглашены руко-

водители всех предприятий
объединения и секретари пар-

тийных организаций. Обсужда-
лись недостатки в работе адми-
нистрации предприятий объеди-
нения по охране социалистиче-

ской собственности. Замечания
были сделаны в адрес ремонт-
но-механического завода, ре-

монтно-строительного участка
объединения. Слабое внимание
уделяют пока этому вопросу
группы народного контроля и
«Комсомольский   прожектор».

Рассмотрен также вопрос о
пропаганде постановления ЦК
КПСС и Совета Министров
СССР «Об  улучшении плани-

рования и усилении воздейст-
вия хозяйственного механиз-

ма на повышение эффективно-
сти производства и качества
работы».

На заседании утверждено по-
ложение «О работе администра-
ции, партийных, профсоюзных и
комсомольских организаций
ЛПО «Ленинградсланец» по

претворению в жизнь почина ро-
стовчан «Ни одного отстающе-
го рядом!». Есть еще коллек-
тивы в объединении, в частно-
сти горно-проходческие брига-
ды, не справляющиеся с госу-
дарственным планом. Комму-
нисты решили конкретно ра-
зобраться в неудачах каждой
такой бригады, чтобы к концу
года подойти с лучшими ре-
зультатами.

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ ВРЕМЯ,
ОТМЕЧЕННОЕ ЗАБОТОЙ

На недавно прошедшем партийном собрании цементного за-
вода председателю цехового комитета профсоюза цеха пыле-
улавливания и вентиляции Иде Ивановне Роза вручили Почет-
ную грамоту обкома профсоюза.

Выбрали совсем недавно в

одном из цехов завода нового
председателя профсоюзного ко-

митета. Не поняла она, с чего
начинать работу. И обратилась
за помощью к Иде Ивановне.
В выборе не ошиблась, Ида
Ивановна оказалась тем чело-
веком, который не просто сам
умеет работать, но и не боит-
ся щедро делиться опытом с
товарищами.

А этот опыт накоплен с года-
ми. Разве помнят на заводе
профсоюзного активиста, рав-
ного И. И. Роза по активности,
аккуратности в выполнении
обещанного? «Штатным пред-
седателем цехкома» с доброй
улыбкой называют ее в завко-
ме профсоюза недаром.

На заводе она осталась ра-
ботать аспираторщицей в том
цехе, который сама строила.
Чуть позже занялась общест-
венной деятельностью. .Ча-
стенько после смены остава-
лась с профсоюзными делами.
Сейчас бывает и- в обеденный
перерыв не успевает отдох-
нуть: то протоколы собраний
еще раз пересмотрит, то в пер-
спективный план лишний раз
заглянет. И все-таки общест-
венная работа ей не в тя-
гость.

— Люди доверяют, вот что
мне дорого, — признается Ида
Ивановна.

Недавно из соседнего цеха
пришла к ней поделиться рабо-
чая. Ушла она, оказывается,
по возрасту на пенсию, но ос-
талась работать на прежнем
месте, пока силы есть. Обидно
только ей, что из профсоюза
никто о ней не вспомнил —

ведь сколько лет работает на
заводе. Конечно, у них в цехе
такого случая не могло про-
изойти: цех небольшой, все на

виду. Но, наверное, не в этом

дело. Просто в другом цехе
нет такого пристального вни-.
мания к рабочему человеку,

как в цехе Иды Ивановны.
Пробовала тогда И. И. Роза
подсказать председателю цех-

кома, как исправиться. Да вот

только ответ огорчил ее: поо-
бещали поблагодарить тогда,

когда она будет увольняться.
Вероятно, женщина со време-
нем обиду забудет, но пра-

вильное ли отношение к людям

в этом цехе?

Вот и результаты работы
цехов разнятся. Последние
полгода в цехе пылеулавлива-

ния и вентиляции значительно
снизились потери рабочего вре-

мени, связанные с нарушени-

ями трудовой дисциплины.

Сами рабочие стали строже
подходить на собраниях, в

будничном поведении- к про-

гульщикам и пьяницам. Под-
тягивают людей и условия со-

ревнования.

Зайдите в красный уголок
цеха. Все экраны соревнова-

ния заполнены последними

-данными, бригадные и личные

обязательства отличаются кон-

кретностью и насыщенностью.

Образец — социалистические

обязательства самой Иды
Ивановны. Не первый год она

подтверждает звание ударни-

ка коммунистического труда, а

это -весьма немаловажно, для

авторитета председателя цех-

кома.

Ида Ивановна не ждёт пла-

ты за заботу. Старается ос-

таться в тени, так, словно де-

ла сами по себе идут гладко и

непринужденно.

Время участия Иды Иванов-
ны в делах профсоюзной орга-

низации самое продуктивное,

богатое заботой  о людях.

Н. ИВАННИКОВА.

РАВНЕНИЕ   НА
ПРАВОФЛАНГОВЫХ!
РЕЗУЛЬТАТЫ   РАБОТЫ   ПЕРЕДОВЫХ   КОЛЛЕКТИВОВ

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО   ОБЪЕДИНЕНИЯ
ПО   ДОБЫЧЕ   СЛАНЦА  «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
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Шахта,  участок, бригада,
фамилия руководителя       ,.

коллектива                   "
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105,5       +  13.800 т

15.010 п.-м           108,7

183.440 куб. м 104,9

+    1.001 п. м 103,9

7.922 куб. м  104,7

179.480 куб. м 102,2       +      632 куб. м 100,2

Шахта № 3
С. А. Ланцов               576.000 т

ГОРНЫЕ УЧАСТКИ
шахта «Ленинградская»
участок № 1
М. Е. Пригожин
участок № 6
В. А. Рудницкий
шахта № 3
участок № 1
К). А. Сутягин

ДОБЫЧНЫЕ  БРИГАДЫ
шахта им. С. М. Кирова
В. Д. Кузьмин               40.770 т

Ц. В. Никифоров           40.770 т

В. М. Михайлов            40.770 т

В. Г. Панченко              40.770 т

шахта «Ленинградская»
В. И. Баранов             128.215 куб. м. 10Т,7

ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ   БРИГАДЫ
а) занятые на проведении сборных, бортовых и разрезных

выработок:
шахта № 3

105,3

106,1
105,8
104,5
104

+
+
+
+

1.787 т

1.420 т

1.204 т

828 т

111,5
1.10
108,5
103,1

+    1.790 куб. и 101,8

Ю. В. Погорелов           4.335 п. м 124,3 + 730 п. м 126,8
шахта «Ленинградская»
М. П. Антонов                2.985 п. м 113,7 + 339 п. м 117,4
И. Я. Яковлев                3.935 п. м 113,3 + 348 п. м 111,5
В. А. Рымша                 3.925 п. м 110,1 + 328 п. м 112,3
А. В. Пантелеев             3.785 п. м 108,8 + 272 п. м 110,9

б) занятые на проведении откаточных и вентиляционных выработок:

шахта «Ленинградская»
А. А. Гавр и л ов               1.275 п. м 137,5  • + 444 п. м 138,4
И. И. Марин                   1.480 п. м 117,9 + 206 п. м 110,1
Н. В. Финогенов           .   935 п. м 106,1 +- 51 п.'м 115,4
В. П. Дмитриев                 765 п. м 105,7 + 20 п. м 102,8

НАШ И0ММЕНТАРИЙ=
Коллектив производственного

объединения «Ленинградсланец».
(без шахты «Кашпирская») план

добычи сланца за семь месяцев вы-

полнил на 101,2 процента, сверх

плана добыто 34,9 тысячи тонн

сланца. Все шахты справились в

июле с выполнением производст-

венного плана. Дополнительно к

заданию произведено 12,5 тыся-

чи кубометров щебня, пройдено
693 погонных метров горных выра-

боток, выработано валовой про-

дукции на сумму 129 тысяч руб-
лей, -реализовано — на 15 тысяч

рублей. Производительность тру-

да рабочего по добыче сланца со-

ставил'» 100,2 процента. Убытки
снижены к плану на 148 тысяч
рублей.

Однако показатели по объеди-
нению были бы значительно луч-

ше, если бы в июле были выполне-

ны планы производства и реализа-
ции продукции. За 'семь месяцев

произошло удорожание себестои-
мости товарной продукции по объ-
единению на 165 тысяч рублей.

Из 17 горных участков объеди-
нения семимесячный план выпол-
нили восемь. Среди отстающих

участок № 3 с шахты имени С. М.
Кирова (начальник А'. А. Жеме-
рикин) — «минус» 708 тонн слан-

ца к плану, на шахте «Ленинград-
ская» — участок № 3 (начальник
А. А. Лащевский) — 29.226 кубо-
метров горной массы, причем этот

коллектив ни разу за, семь месяцев
не выполнил план, участок № 10
(начальник В. М. Савич) — 22.277
кубометров горной массы, участок

№ 7 (начальник Г. В. Иванов) —

16.995 кубометров, участок №11
(начальник В. X, Бойцов) — 7.409
кубометров, участок № 4 (началь-
ник В. Г. Петров) — 8.236 кубо-
метров и другие.

«Минусы» отстающих значитель-

но снижают эффективность труда

коллектива. Зачастую причинами
их называют сложные горно-гео-

логические условия. Но нередко с

нарушениями сталкиваются и те

бригады, участки, которые зани-
мают сегодня ведущие места в со-

ревновании. Но умение четко ор-
ганизовать работу в сложных ус-

ловиях, противопоставить трудно- _

стям упорство и мастерство шах-
теров, приносят успех.

Дело здесь, видимо, в другом.
Руководителям отстающих участ-
ков, партийным группам, участко-

вым комитетам профсоюза нужно

больше внимания уделять опыту

лучших, постоянно совершенство-
вать организацию социалистиче-
ского соревнования, и особенно
внутри бригады. Не секрет, что на
участках велики потери рабочего
времени. Невыход в смену хотя
бы одного -члена бригады приво-
дит к непроизводительной работе
машин, механизмов и в целом все-
го коллектива. Борьбу- за высокие ^

показатели нужно начинать с уси-
ления воспитательной работы в

коллективе.
Необходимо сосредоточить уси-

лия коллективов на обеспечении
эффективного использования гор-
ношахтного оборудования, повы-
шении производительности труда,, •
использовании передовых методов .

хозяйствования, а также совер-
шенствовать систему контроля за
выполнением социалистических
обязательств, объективно оцени-
вать вклад каждого в общее дело.
На это ориентирует хозяйственных
руководителей, партийные, проф-
союзные организации и постанов-
ление ЦК КПСС «Об улучшении
планирования и усилении воздей-
ствия хозяйственного механизма
на повышение эффективности про-
изводства и качества работы».

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„ГНИЕТ   СЕНО   В   ПО Л Е"
28 июля в № 145 «Знамени труда» была опубликована критиче-

ская заметка «Гниет сено в поле», в которой рассказывалось о том^
что в Мриастырекской полеводческой бригаде (бригадир В. Ф. Ива-
нова) совхоза «Родина* не убрали вовремя высушенное сено с поля,
оставили его под дождь. .

На 'заметку пришел ответ зам. генерального директора по произ-
водству совхоза «Родина» Н. В. Сивеикова. Он сообщает: «Сено с
поля убрано и перевезено в сарай с активным вентилированием».
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К 4ОНЧИЛОСЬ лето. Не за гора-
ми зима. Она предъявляет по-

вышенные требования    ко    всем,
кто причастен к коммунально-бы-
товому  обслуживанию  населения.

,■     Поэтому работа по подготовке к
ней велась в течение всего лета.

Мы попросили рассказать о том,

»    что Предпринималось в этом плане

■   на  предприятии    тепловых сетей..
На вопросы отвечает главный ин-
женер   предприятия   В.   И.   Кали-
нин.

— Главное, что мы намечали, —

своевременно подготовить тепло-
вое хозяйство к зиме, предупре-

дить упущения, выявить допущен-

ные неполадки, в общем, обеспе-
чить максимум удобств населению
в отопительный сезон. А конкрет-

но: завершить к 1 сентября рабо-
ты по замене магистральных теп-

ловых сетей, заменить вводы в ряд
зданий, выполнить ревизию тепло-

центров и т. д. В цифровом отно-

шении это выглядит так: освоить
в межотопительный сезон 34 ты-

сячи рублей, заменить 1.160 по-

гонных метров труб, 4 котла в
двух котельных на более мощные.

Многое из намеченного уже сде-
лано. Работу по замене котлов за-
канчиваем. Заменили 1.375 погон-
ных метров труб силами подряд-

ной организации СРСУ-6 и 600 по-
^ гоиных метров на улице Жуков-
»-     ского своими силами.

— Помнится, в прошлую зиму
были нарекания по поводу плохо-
го отопления квартир в доме № 17
по улице Грибоедова. Делалось ли

что с учетом этих жалоб?

РАЗГОВОР 0 ТЕПЛЕ
НАШИ ИНТЕРВЬЮ

—  Да, при участии тепловых се-

тей, управления коммунального

хозяйства горисполкома и СРСУ-6
заменили тепло+рассу к дому

№ 17. Надеемся, что отопление

квартир в новом сезоне улучшил-
ся. Своими силами меняем вводы

в дома, где расположены гостини-

ца, аптека.

—  Вы сказали «своими силами».

Расшифруйте, пожалуйста, под-
робнее.

—  В Сланцах у нас три участка,

на каждом по 5 — 7 ремонтников.

В летнее время, когда не работа-
ют котельные, им помогают маши-

нисты котлов. Силами этих людей
выполняем большой объем работ.
Особенно хочется выделить слеса-

ря Ю. Поджйдаева, сварщиков

Ю. Клыпина, В. Плигина, В. Алек-
сеева, машиниста котлов А. Бог-
данову.

—   Несомненно, работу пред-

приятие проделало большую. Ка-
кова в этом роль общественных
организаций?

—  В июне у нас состоялось об-
щее рабочее собрание, на котором

обсуждали ход подготовки тепло-

сети к зиме, в июле об этом речь

шла на собрании партийно-хозяй-
ственного актива. Наряду с поло-

жительными моментами говорили

е недостатках. В принятых реше-

ниях    наметили пути их устране-
ния.

—  Как известно, в июле состоя-
лось заседание исполкома город-

ского Совета народных депутатов,

на котором рассматривался воп-

рос о ходе подготовки жилищного

хозяйства' к зиме. В адрес тепло-

вых сетей были высказаны заме-

чания о том, что затягиваются сро-

ки выполнения некоторых работ.
Как обстоит дело теперь?

—  Постановка вопроса на засе-
дании исполкома, безусловно, спо-

собствовала активизации работы:
в августе мы закончили замену

труб в районе магазина № 19 —

площади у клуба «Шахтер». Заме-
нили несколько вводов в дома. За-
вершаются работы по замене теп-

лопровода диаметром 350 милли-

метров на участке площадь у клу-

ба «Шахтер» — улица Свободы и

т. д.

—  Что еще планируется сделать

по улучшению отопления в горо-

де?
— Больной вопрос у нас —заме-

на на больший диаметр труб на

улицах Дзержинского и Жуков-
ского. Однако выполнить эту ра-

боту пока не можем из-за отсут-

ствия труб. Их в наличии всего

200 погонных метров, тогда как

требуется в пять раз больше.

Намечаем нынче вывести из под-

валов наружу участки теплотрас-
сы в домах, № II по улице Ле-
нина п № 24 по улице Кирова, о

чем давно просили жильцы. Трубы
имеются. СРСУ-6 отправило их

для изоляции на ленинградский
завод и по получении приступит

к работе.

—  Кроме городских котельных,

в районе несколько сельских на
центральных усадьбах совхозов.

Имеет ли отношение к ним ваше
предприятие и в чем оно выража-

ется?

—  Согласно решению исполкома

Ленинградского областного Совета
народных депутатов предприятне

тепловых сетей осуществляет

технический контроль за всеми ис-

точниками теплоснабжения как су-

ществующими, так и строящими-

ся в городе и районе. Мы наблю-
даем за их работой, обследуем ко-

тельные, даем рекомендации.

В заключение хочу напомнить,

что о хорошем теплоснабжепнн
должен заботиться не только кол-

лектив нашего предприятия. Это
также обязанность жэков, домоуп-

равлений, наконец, самих жиль-

цов. Настежь распахнутые двери

в подъездах, выбитые стекла на
лестничных площадках, незаклеен-

ные на зиму окна снижают темпе-

ратуру воздуха -в помещениях.

Только общими усилиями 'можно
добиться, чтобы зимой в домах

было тепло.
Интервью вела

И. ПЕРМИНОВА.

Уголок книголюба

ПО РАЗНЫМ
ТЕМАМ

Специалист народного хозяйст-
ва, пропагандист, учащийся могут

отыскать на книжных полках ма-

газина книги, которые станут вер-

ными помощниками в учебе, рабо-
те, общественной жизни. В настоя-

щее время для этих и других групп

читателей в магазин № 176 по-

ступили  новые книги.

Среди изданий, рассчитанных на
партийных, советских работников,
депутатов, — сборник «КПСС о

^ работе Советов». В него включе-

ны статьи, речи, письма и отдель-

ные высказывания Владимира
Ильича Ленина о работе Советов.
Эти труды свидетельствуют о не-

посредственном руководстве В. И!
Ленина деятельностью по созда-
нию нового общественного и госу-

дарственного строя, процессом со-

ветского строительства, развития

социалистической демократии.

«Справочная книга мастера» —

это издание представляет собой
опыт создания пособия для масте-
ров различных отраслей промыш-
ленности. В нем приведеныповсе-
дневные, необходимые мастеру

сведения о планировании, техниче-

1^ ском нормировании, чертежном

Ш хозяйстве. Здесь же освещены во-

просы оплаты труда, техники бе-
зопасности.

Книга   может  быть  полезна  не

только для мастеров, но и брига-
к      диров, начальников цехов и уча-

стков, различных заводских служб.

Для поступающих в те учебные
заведения, где необходимо сдавать

вступительные экзамены по физи-
ке, полезна будет книга Г. Кем-
бровского,. которая так и называ-

ется «Пособие для поступающих
в вузы». Книга переработана с

учетом новой школьной прогрйм-
ч    мы.

Для массового    читателя пред-

назначена книга «Больному сахар-

ным диабетом», так как она содер-

жит   важнейшие сведения о сущ-

ности этого заболевания, причинах

его  возникновения, возможностях

В|    предупреждения. Но большой ин-

»     терес она представит для тех,- ко-

му стало известно, что он заболел
диабетом. Прочтете книгу — и она

_       ответит на многие  вопросы   боль-

ного,    касающиеся лечения, орга-

низации режима питания, отдыха.

М. ХАЙКИНА,
директор   книжного магазина

№ 176.

ВСПОМИНАЯ
ПИОНЕРСКОЕ
ЛЕТО

11 АЗВАНИЕ своему городскому

" пионерскому лагерю, который
впервые был открыт в этом году

в Лучках, школьники дали сами.

«Ну, какие вы неугомонные», —

сказала я по какому-то поводу в

первый день. «Ура! Так и назо-

вем свой лагерь— «Неугомонный»,
— обрадовались ребята. Может
быть, слишком легкомысленное

название, но оно точно отражало

заинтересованность детей в ак-

тивном отдыхе, 'те мероприятия,

в которых они могли проявить

максимум своих способностей. А
помогали им в ^этом, конечно,

взрослые.
Пионерский лагерь в Лучках —

дело новое, Нам всем было ин-

тересно: удался ли он? Что пон-

равилось ребятам, что нет, как

отнеслись к нашей работе
родители? Поэтому После окон-

чания второй смены в лагере
устроили пресс-конференцию. Там
и прозвучали имена взрослых,

которым дети были обязайы > за

интересный  отдых.

Перед открытием пионерского
лагеря во всех школах была
проведена среди родителей разъ-

яснительная работа. Особенно
много внимания этому вопросу
уделили в школе № 7, где учи-

теля поинтересовались у каждого
ученика, где он будет отдыхать,

и тем, кто оставался в городе,

посоветовали прийти в наш ла-

герь. Эта школа выделила также
для работы старшую пионерво-

жатую Т. С. Бурову и воспита-

теля Н. Т. Евдокимову. Спасибо
и коллективам школ №№ 2, 11,
которые направили в лагерь

опытных воспитателей Б. С. Фрай-
ман и М. М. Чистякову. Они су-

мели успешно организовать дет-

ский коллектив. Удивительно хо-
рошо сочетались требовательность
и доброта к детям у педагога
школы-интерната Л. В. Лутко-
вой.

Коллектив работал слаженно,
увлеченно.   Приятно   было,   когда

родители, выражая свою благо-
дарность, принесли воспитателям

в конце работы букеты чайных
роз. А всего мы получили . более
50 благодарностей от родителей.
Их начальное волнение было по-

нятно — отдавали-то^детей в го-

родской пионерлагерь. Но первые

сомнения прошли. Мама Жанны
Федорченко  потом   рассказывала:

ЖИЗНЬ
НЕУГОМОННЫХ

— Мы в семье даже были
удивлены. Дочь, которая любит
поспать, поднималась заранее, все
боялась, что опоздает в лагерь.

Никуда не отдам теперь дочку,

только в  городской  пионерлагерь.

Постоянную заботу проявлял о

нашей работе и директор школы

№ 4 А. М. Сташевский: предо-
ставил для детей , помещение с

хорошо оборудованными спальня-

ми, помог в планировании рабо-
ты. А к вопросу 'Питания серьез-

но отнесся директор комбината
общественного питания Г. И.
Факторович. Ребята питались в

ресторане «Алмаз»: питание бы-
ло качественное, меню разнооб-
разное. Родительский комитет,
который мы избрали, часто за-

глядывал сюда, чтобы посмот-
реть, как кормят детей. И у них

не было ни одной претензии. Пе-
реходы от школы № 4 до ресто-
рана небезопасны из-за большого
движения. Но мы использовали

это для пропаганды правил улич-

ного движения. Думается, ребята
изучили их хорошо.

Погода не всегда баловала
нас. Дождь, порой, срывал
запланированные мероприятия

на воздухе. Но мы знали,
что двери Дворца культуры
завода «Сланцы» для нас откры-

СПРАШИВАЛИ? ОТВЕЧАЕМ

О  новом рейсе
Разговор о том, что будет ходить рейсовый автобус Сланцы

—Таллин, идет давно. Однако рейса такого нет. Будет ли он ор-
ганизован!                                                                       Н. ЗАХАРОВ,

ул. Климчука, дом № 2.

Вопрос    об открытии    межрес-    не достигнуто,

публиканского автобусного марш-                                     Г. ЯКОВЛЕВА,
рута Сланцы — Таллин решается       и. о. зам. начальника    пасса-
в     вышестоящих      организациях,       жирсиого автопредприятия по
положительного    результата пока       эксплуатации.

ты всегда. Л. А. Ходжаева всег-

да помогала занять детей игра-

ми, веселыми праздниками. А
детский сектор клуба «Шахтер»
три раза в неделю проводил с

ребятами «Час   веселого   досуга».

Точно также встречали нас и в

детской городской библиотеке.
Библиотека в связи с созданием

лагеря полностью перестроила

свою работу, планы. Нас прият-

но удивляло, что даже внеплано-

вому посещению в . библиотеке
были рады и всегда предлагали

провести с детьми обзоры и бе-
седы. В этом большая заслуга

заведующей библиотекой Н., П.
Гавриловой.

А вот как откликнулись дети

на заботу старших. На пресс-

конференции мы предоставили им

слово и попросили рассказать о

том, что  понравилось,   а   что нет.

В. Шаптала: «Мы, мальчики,

любим, играть в футбол. А в ла-

гере постоянно проходили трени-

ровки, соревнования. Остро про-

ходили игры с детской командой
стадиона «Химик» и дворовой
детской командой. Мы все горди-

лись нашим вратарем Сашей Ки-
селевым».

А. Калинин: «Мы в лагере много

путешествовали. Всего было 5
дальних экскурсий: в Ленинград,
Усть-Нарву, ездили по местам

боевой славы Сланцевского райо-
на».

Ж. Федорченко: «Я очень по-

любила наш лагерь. Особенно за-

помнился конкурс на лучший бу-
кет. Ими мы украсили ресторан

«Алмаз».
А. Кононов: «Ни один день не

обходился в лагере без песен.

Мы их выучили много. А потом

проходили конкурсы в лагере и

городской праздник песни. На
нем мы выступили успешно и по-

лучили подарок».

Потом на нашей конференции
делились мнением   родители.

— Откровенно говоря, — ска-

зала А. Н. Кучииская, —отдавая

сына в лагерь, я волновалась: он

у меня очень подвижный. Много
раз заглядывала в лагерь, инте-

ресовалась. Поняла, что можно

быть спокойной за сына: он до-

мой приходил всегда радостный.
Рассказам о том, как прошел

день, не было конца. И когда

стала приближаться вторая сме-
на, даже побаивалась, что не

смогу достать путевку. Большое
спасибо за лагерь!

Е.  ГУСЕВА,
начальник городского пионер-
ского лагеря  «Неугомонный».

С ЦЕЛЬЮ
ПРОФИЛАКТИКИ
Флюорография   —     это

рентгенологическое   обсле-
дование,  которое  заключа-

ется    в  фотографировании
с  рентгеновского  экрана на

пленку,    при  этом лучевая

нагрузка   на   обследуемого
человека сводится    до ми-

нимума.    Метод  безопасен
и эффективен, позволяет в

короткий срок обследовать
большое количество    насе-

ления, выявлять    заболева-
ния в ранней стадии, когда

человек  еще I не  чувствует

наличие болезненного про-

цесеса, когда лечение наи-

более эффективно.
Особенно велика  роль  флюо-

рографии  в раннем  выявлении

болезней легких — туберкуле-
за,  злокачественных  образова-
ний, острых и хронических вос-

палительных  процессов.   Мето-
дом флюорографического обсле-
дования удается выявлять око-

ло 80 процентов    больных ту-

беркулезом  легких.

Флюорографическое выявле-

ние новообразовании (опухр-
лсм) легких в настоящее вре-

мя приобретает важное значе-

ние, так как раку легкого свой-
ственно протекать вначале

скрытно, бессимптомно, поэто-

му диагноз в ранней стадии

затруднителен, а путь к ран-

ней диагностике — флюорогра-
фия.

Сланцевская центральная
больница имеет необходимую
аппаратуру для флюорографи-
ческого обследования. В поли-

клиниках Сланцев и Лучек
имеются стационарные флюо-
рографы, а для обследования
рабочих промышленных пред-

приятий и жителей сельской
местности используется пере-

движной флюорограф. В 1979
году обследовано свыше 27
тысяч жителей города. Пред-
стоит обследовать около 6 ты-

сяч сельских  жителей.
С 27 августа флюорограф

будет установлен в деревне

Савиновщина, где обследова-
ние жителей продлится три

дня, затем оно будет продол-

жено в деревнях Попкова Го-
ра, Выскатка, Рудно, Ново-
селье.-

Г. ЛОБАНОВА,
зам. главного врача по

медицинскому обслужива-
нию района.

ФЛЮОРОГРАФ
НА КОЛЕСАХ

На шахте № 3 в течение
10 дней работал флюоро-
граф на колесах. За это

время обследование про-

шли все работники пред-

приятия.

— Ежегодное флюорографи-
ческое обследование шахтеров
практикуется уже 12. лет, —

сказала заведующая здрав-

пунктом шахты № 3 М. В.
Иванова.— Надо отметить, что

показатели работы по обследо-
ванию год от года повышают-

ся: нынче мы добились 100-
процентного охвата.

Выездной флюорограф очень

удобен. Не надо посылать лю-
дей в поликлинику. Флюоро-
графическое           обследование
можно считать предваритель-

ным осмотром перед периоди-
ческим медицинским осмотром,

который будет проведен па
шахте в декабре.

До_шахт1я N° 3 флюорограф
на колесах, побывал на комби-
нате «Стройдеталь», шахте
имени С. М. Кирова, сейчас он
будет работать на селе.



НА   ПУТИ   Н   УСПЕХУ
В середине августа 1979 года

на Выскатском шоссе проводились

соревнования по велосипедному

спорту. В них приняли участие 20
спортсменов из двух спортивных

обществ «Труд» и «Урожай».
Женщины стартовали на 15 кило-

метров. Победительницами оказа-

лись Ира Петух из команды заво-

да «Сланцы» и Валентина Руса-
кова из команды совхоза «Роди-
на». Третье место у Елены Му-
равьевой из совхоза «Родина».

. Юноши и мужчины стартовали

на 25 километров. Здесь первое

место среди юношей занял Алек-
сандр Пантюхов из команды заво-

да «Сланцы», второе место у

Ивана Яковлева из совхоза «Ро-
дина» и третье — у Вячеслава
Иванова из команды завода «Слан-
цы». Среди мужчин первым был
Валентин Егоров, второе место у

Сергея Михайлова, оба призера из

команды завода «Сланцы». Третье
место у Леонида Маркелова из

совхоза «Родина».

Во второй день соревнований
на 25 километров стартовали

женщины. Победительницами ста-

ли опять же Валентина Русакова
и Ирина Петух, третьей была
Светлана Владимирова из совхо-

за «Родина».
Среди юношей, стартовавших

на 50 километров, первое место у

Александра Пантюхова. Вторым
пришел Иван Яковлев, и третье

место у Вячеслава Иванова.
Среди мужчин, стартовавших

на эту же дистанцию, первым был
Валентин Егоров, вторым оказал-

ся результат Александра Пан-
тюхова — победителя юношеской

гонки, третье    место   у    Сергея
Михайлова.

Участники личных первенств

награждены Почетными грамота-

ми и призами. Команды награж-

дены Почетными грамотами.

Т. МОХНАЧЕВА,
главный судья соревнований.

НА СНИМКАХ: (вверху слева)
последние приготовления спорт-

сменок из совхоза «Родина» Ла-
рисы Щегальковой, Татьяны Лу-
ниной и Светланы Владимировой;
(вверху справа) призеры соревно-

ваний Валентин Егоров, Алек-

сандр Пантюхов (завод «Сланцы»)

и Иван Яковлев (совхоз «Роди-

на»); на среднем снимке пред-

ставительница команды завода

«Сланцы» Ольга Яковлева; раз-

деляют всего лишь метры — на

переднем плане Светлана Влади-

мирова (велосипедистка совхоза

«Родина»).

Фото Ю. Терентьева.

ВЕСТИ ИЗ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ СТРАН'

Морские ворота

Кубы
Кубинские порты переживают

второе рождение. Наиболее круп-

ные работы по реконструкции ве-

дутся в Гаване — главных мор-

ских воротах, через которые про-

ходит более 60 процентов ввози-

мых в страну товаров. Реконст-
руируются также гавани в Сьен-
фуэгосе, Сантьяго-де-Куба, Ну^-
витасе, Мариеле.

Для Кубы, которая ведет

оживленную торговлю с десятка-

ми стран мира, порты имеют иск-
лючительное значение. Разумеет-
ся, после победы революции в

них многое изменилось: построе-

ны склады и элеваторы, появи-

лись плавучие краны, частично

механизирована погрузка и вы-

грузка судов. Однако сегодня

этого уже недостаточно. Поэтому
специалисты разработали долго-

срочную программу модернизации

портов, рассчитанную до 1990
года. На ее выполнение государ-

ство ассигнует 400 миллионов пе-

со.  Техническое   содействие   ока-

жет Советский Союз и другие со-

циалистические страны.
Сделать предстоит многое. На

семь километров протянутся но-

вые доки, складские емкости уве-
личатся на 17,5 миллиона тонн.

В гаванском порту будут постро-

ены четыре склада-гиганта, осна-

щенные по последнему слову тех-

ники, причал для обработки кон-

тейнерных грузов, появится но-
вое оборудование.

(АПН)

Кокосы
из Бенче

Десятки тысяч светло-коричне-

вых стволов-мачт устремились в

прозрачную голубизну неба. На

их верхушках под раскидистыми

зелеными зонтами свисают орехи

величиной с футбольный мяч.

Это знаменитая кокосовая план-

тация во вьетнамской провинции

Бенче.

Лишь восемь тысяч гектаров —

менее шестой части кокосовых

пальм — остались здесь плодоно-

сящими после  американских  бом-

бардировок и применения дефо-
лиантов. Все взрослое население

Бенче, а также дети приняли

участие в посадке молодых де-

ревьев. К концу нынешнего года

площадь плантаций достигнет до-

военного уровня. Правда, урожай

собирают пока всего с 12 тысяч

гектаров, но они уже дают до

54 миллионов   орехов   в   год.

Параллельно     с     расширением

плантации          восстанавливаются

разрушенные- и строятся новые

предприятия по переработке ко-

косов. Кокосовое масло — цен-

нейший питательный . продукт.

Кроме того, из копры изготовля-

ют душистое мыло. Хорошо изве-

стны также ремесленные изделия

из кокосового волокна. Ковры из

Бенче, например, экспортируются

во многие страны.

А.  ЗЮЗИН,
соб.   корр.   АПН.

Ханой,

Ирине ДЕРОВОЙ
и Александру  ГЕРАСИМОВУ

.  Поздравляем вас со счастливым

й     радостным     днем.     Желаем
крепкой любви    и  верности      на

всю жизнь.

Администрация,   профсоюзная
организация   совхоза    «Слан-   -

цевский».

Ирине ДЕРОВОЙ
и Александру ГЕРАСИМОВУ

Поздравляем вас с днем свадь-

бы. Пусть в вашей жизни не бу-
дет тревожных минут и горьких

разлук.

Коллектив          полеводческой
бригады деревни Большие По-
ля совхоза «Сланцевский».

Любови ШУТОВОЙ
и Александру КАЛЕТУРИНУ

Поздравляем вас с днем свадь-

бы. Пусть в вашей совместной
жизни будет больше счастливых и

радостных дней. Совет вам да лю-

бовь.
Коллектив   участка  связи

СПЗ «Сланцы».

Любови ШУТОВОЙ
и Александру КАЛЕТУРИНУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем любви, счастья и верно-

сти на всю жизнь.

Коллектив  объединенной рай-
онной библиотеки.

Телевидение

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА,  29  АВГУСТА
9.05 —  «Рапортует  пятая  тру-

довая...» 9.50— «Горизонт».  10.50
—  «Клуб кинопутешествий». 14.50
Программа документальных филь-
мов. 15.20 — Чемпионат мира по

велоспорту. 15.55 — «По музеям
и выставочным залам». 16.25 —

Фильм-детям. «Там вдали, за ре-
кой...» Художественный фильм.
17.30 — Концерт. 18.00 — К на-

чалу нового учебного года. В пе-

редаче принимает участие пред-

седатель Государственного коми-

тета СССР по профессионально-
техническому образованию А. А.
Булгаков. 18.30 — " «Стихи —де-

тям». 18.45 — «Сегодня в мире».

19.00 — Концерт советской пес-

ни. 19.20 — «В борьбе за мир и

интересы трудящихся». К 60-ле-
тию Компартии США. 19.50 —

Премьера многосерийного худо-

жественного телефильма «Пасту-
хи Тушетии». 2-я серия.. 21.00 —

«Время». 21.35 — «Лица друзей».
22.20 — «Сегодня в  мире». 22.35
—  Концерт.

ЧЕТВЕРГ,   30 АВГУСТА

8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-
няя гимнастика. 9.05 — «Отзови-
тесь, горнисты!» 9.35 — Всесоюз-
ные детские соревнования по ми-

ни-баскетболу. 9.50 — «Пастухи
Тушетии». 2-я серия. 10.55 —«На-
родное творчество». 14.30 — Но-
вости. 14.50 — «Карельский
фронт. Хроника и воспоминания».
Документальный фильм. 15.20 —

«Русская речь». 15.50 — Чемпио-
нат мира по велоспорту. 16.10 —

Фильм —детям. «Вот и лето про-

шло». 17.15 — «Адреса молодых».

18.00 — К началу нового учеб-
ного года. Беседа с министром

просвещения СССР М. А. Про-
кофьевым. 18.30 — «Веселые нот-

ки». 18.45 — «Сегодня в мире».

19.00 — «Жил-был человек». До-
кументальный телефильм. 19.15 —

Кубок европейских чемпионов по

хоккею. Финал.  «Польди» (ЧССР)
—  ЦСКА (СССР). 21.00 —«Вре-
мя». 21.35 — Дни румынской
культуры в СССР, посвященные

35-й годовщине у освобождения
Румынии от фашистского ига. В
перерыве (22.15) — «Сегодня в

мире».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 29 АВГУСТА
9.00 — Новости. 9.15 — Е. Эды-

гей. «Пансионат на Страндвеген»'.
Телеспектакль. 1-я серия. 17.5Й —

Для детей. «Капитан». Художест-
венный телефильм. 18.25 — «По-
черк коллектива»."' Опыт планиро-

вания в 104-м тресте Главленин-
градстроя. 19.00 — «Ленинград».
19.30 — ^«Телевизионный еж».
19.45 —Е. Эдыгей. «Пансионат на

Страндвеген». Телеспектакль.    2-я

серия. 20.40 — «Яворовские крас-

ки». Документальный телефильм.
21.00 — «Время». 21.35 — «Музы-
кальные открытки». 21.50 — Ново-
сти. 22.00 — «Мелодии любви».
Фильм-концерт.

ЧЕТВЕРГ, 30 АВГУСТА
9.00 — Новости. 9.15 — Е. Эды-

гей. «Пансионат на Страндвеген».
Телеспектакль. 2-я серия. 18.00 —

Для детей. «Про ежа и про дру-

гих», «Дрессированный пар.ово-

зик». Телефильмы. 18.30 —«Шахма-
ты». Тележурнал. 19.00 —«Ленин-
град». 19.30 — Е. Эдыгей. «Пансио-
нат на Страндвеген». Телеспек-
такль, 3-я серия. 20.40 — «Воро-
танский, каньон». Документальный
телевизионный фильм. ч 21.00
— «Время». 21.35 — «Музыкаль-
ные открытки». 21.50 — Новости.
22.00 — «Кино и время». Новые
работы Ленинградской студии

документальных фильмов. 22.45 —

«Песни Арне Ойта». Фильм-кон-
церт.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 29 АВГУСТА
16.20 — «Гадюка обыкновен-

ная». 17.10 — «Вариации». «Уз-
бекская мелодия». 17.20 — Ве-
черняя программа. 17.30 — «Пер-
вый раз в первый класс». Кон-
церт (из Таллина). 18.30 ,7—

«Актуальная камера» (на русск.

яз.). 19.00 — Закрытие Балтийской'
регаты. 19.55 — «Есть такой го-

род». 20.05 — «Молодежная сту-
дия». 20.30 — «Актуальная каме-

ра». 21.40 — Г. Гауптман. «Ми-
хаэль Крамер». Телеспектакль (по-
вторение).

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29 ав-

густа — «До последней минуты».

Начало в 17, 49, 21 час.

дом культуры горняков.
29 августа — «Человек в желез-

ной маске». Начало в 17, 19, 21
час 15 минут. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 15 ча-

сов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29 авгу-

ста — «Мститель». (Две серии).
Начало в 12, 15, 18.15, 21 час.

Для детей. Сборник мультфиль-
мов. Начало в 10 часов.

КЛУБ' «ШАХТЕР». 29 августа—

«Картуш». Начало в 17, 19, 21
час.

СЛАНЦЕВСКАЯ
ДЕТСКАЯ

МУЗЫКАЛЬНАЯ ШКОЛА

объявляет

дополнительный прием уча-

щихся на 1979—1980 учебный
год

В КЛАССЫ скрипки, баяна,
аккордеона, гитары, трубы,
кларнета и в специальный хо-

ровой класс.
Экзамены для поступающих

проводятся с 30 августа в 10 и

15 часов.

2—1

ДЕТСКАЯ
ХУДОЖЕСТВЕННАЯ

ШКОЛА

ОБЪЯВЛЯЕТ

прием учащихся
на 1979—80 учебный год.

Принимаются дети с 11 до 17
лет.

Приемные экзамены 28 —29
августа в  14 часов.

Адрес школы: г. Сланцы,
Трестовский переулок, дом № 6.

2—2

Коллектив Сланцевского го-

родского производственного
управления бытового обслужи-
вания выражает глубокое собо-
лезнование родным и близким
по поводу безвременной кончи-

ны фотографа НАМОЧИЛИНА
Александра  Кузьмича.

Коллектив школы № 7 выра-

жает глубокое, соболезнование
Мурашевой Антонине Дмитри-
евне и ее дочери Тане по пово-

ду безвременной смерти мужа

и отца МУРАШ ЕВА Сергея
Александровича.
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